

Inician entrevistas aspirantes a la CEDH

Escrito por Muralsonoreense.com
Jueves 25 de Enero de 2018 21:19



HERMOSILLO, Son., 25 de enero de 2018.- En cumplimiento a la convocatoria para el proceso de selección de quien presidirá la Comisión Estatal de Derechos Humanos para el periodo 2018-2022, este día inició el ejercicio de comparecencias ante los diputados integrantes de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, por siete de los trece ciudadanos registrados como aspirantes a ocupar dicho cargo.

La diputada Célida Teresa López Cárdenas explicó que en la dinámica para la comparecencia, cada aspirante contará con 15 minutos para exponer su currículum, formación académica, experiencia profesional y plan de trabajo, y una ronda de 15 minutos de preguntas y respuestas por los integrantes de la comisión y los postulantes.

Inician entrevistas aspirantes a la CEDH

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 25 de Enero de 2018 21:19

“Como parte del ejercicio de Parlamento Abierto, en este proceso se considerarán para su evaluación la documentación y currículum, formación académica, plan de trabajo, trayectoria pública, el trabajo profesional en materia de derechos humanos, las manifestaciones recibidas de organizaciones ciudadanas y la entrevista que es transmitida en vivo a través de la página de Internet www.congresoson.gob.mx”, expresó.

LOS ENTREVISTADOS:

La primera entrevista correspondió al ciudadano Andrés Montoya García, quien dio a conocer los principios transversales que habrán de observarse en la institución, mismos que son, dijo, la actualización del marco normativo, modernización administrativa, desarrollo tecnológico, participación ciudadana, perspectiva de género y certificación de competencias laborales.

Enseguida el ciudadano Octavio Grijalva Vásquez propuso cinco ejes rectores enfocados para resolver la crisis de credibilidad de la institución en el presente, por lo que manifestó su interés de reestructura en la institución con mayor trabajo en las salas regionales, el cambio de dinámica de trabajo, mecanismos alternativos de solución a controversias, la difusión y transmisión, y la atención a grupos vulnerables de la sociedad.

Continuó el ciudadano Juan Francisco Alcaraz García, quien expuso la importancia de fortalecer y realizar actividades para la protección, observancia, promoción, estudio y

Inician entrevistas aspirantes a la CEDH

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 25 de Enero de 2018 21:19

divulgación de los derechos humanos y libertades fundamentales, a través de una reforma al marco legal; acciones preventivas y acciones correctivas que permitan cumplir con su objetivo marcado en la norma legal.

Posteriormente, el ciudadano José David García Jaimes señaló la importancia de hacer valer los derechos humanos de los ciudadanos, a través de una institución de puertas abiertas y de un trabajo transparente y dinámico que promueva la equidad de género, consolidar estrategias de sensibilización acerca de la prevención del acoso sexual e implementar campañas de concientización social dirigida a la ciudadanía y a quienes laboran en instituciones, con el objeto de establecer que el respeto a los derechos humanos es la base de una sociedad justa y equitativa.

A continuación el ciudadano José Isasi Siqueiros explicó lo importante que, de ser elegido para estar en la presidencia de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, es cumplir lo que marca la Constitución respecto a las atribuciones de la misma y con el objetivo de velar por los derechos de los ciudadanos.

De acuerdo al orden, siguió el ciudadano Guillermo Alejandro Noriega Esparza quien destacó la necesidad de transformar la institución en su utilidad y transparencia, eficacia, cercanía y utilidad para las personas que habitan en y transitan por Sonora, para el pleno conocimiento, ejercicio y protección de sus derechos, así como para la construcción de la cultura de la paz; todo ello basado en seis ejes rectores: transparencia, renovación y consolidación; enfoque estratégico y no repetición; campañas sociales y de vinculación; protección proactiva; redefinición del sistema; y atención a grupos vulnerables.

Inician entrevistas aspirantes a la CEDH

Escrito por Muralsonorense.com
Jueves 25 de Enero de 2018 21:19

Por último la ciudadana Alma Lydia Soto López planteó la importancia del rescate y fortalecimiento de la confianza y la credibilidad por la ciudadanía ante la CEDH, la promoción, estudio y divulgación de los derechos humanos; fortalecer la cultura de la denuncia y la atención a grupos vulnerables, entre otros aspectos que protejan los derechos de los ciudadanos.

Los diputados Javier Dagnino Escobosa, Lina Acosta Cid, Brenda Elizabeth Jaime Montoya, Omar Alberto Guillén Partida, Iris Fernanda Sánchez Chiu y Carlos Alberto León García, escucharon las propuestas de los postulantes y los cuestionaron sobre su interés de ser presidentes de la CEDH, el respeto a los derechos humanos, el cuidado de los recursos públicos, y los planes y programas para impulsar la cultura de la denuncia, entre otros aspectos.

Este viernes continúan las comparecencias de acuerdo al orden de inscripción por los ciudadanos postulantes Lourdes Rivera Valle, Jorge Alberto Sáenz Félix, Omar Alejandro Tiburcio Cruz, Pedro Gabriel González Avilés, Miguel Ángel Tapia Guell y Héctor Hernández García.